

Martes 2 de agosto de 2022

El día martes 27 de julio de 2022 fui comisionado por el museo para viajar a la Ciudad de México, el motivo fue la recolección y transporte de los 1,000 ejemplares impresos del libro del proyecto Xperi. Los cuales fueron producidos por una editorial y una imprenta de esa ciudad. Como envío por paquetería estándar resultaba muy oneroso el museo tomó la decisión realizarlo por cuenta propia mediante un vehículo de la institución y con la ayuda del chofer.

El viaje comenzó a las 5 de la mañana, llegamos a la ciudad de México a las 11 horas, realizamos la recolección de los libros y regresamos de inmediato. La llegada de regreso a San Luis Potosí fue a las 19 horas. El viaje ocurrió sin contratiempos o percances.



MCCC Francisco Martínez Nieto  
Subdirector de Experiencias Educativas

Martes 2 de agosto de 2022

El día martes 27 de julio de 2022 fui comisionado por el museo para viajar a la Ciudad de México, el motivo fue la recolección y transporte de los 1,000 ejemplares impresos del libro del proyecto Xperi. Los cuales fueron producidos por una editorial y una imprenta de esa ciudad. Como envío por paquetería estándar resultaba muy oneroso el museo tomó la decisión realizarlo por cuenta propia mediante un vehículo de la institución.

El viaje comenzó a las 5 de la mañana, llegamos a la ciudad de México a las 11 horas, realizamos la recolección de los libros y regresamos de inmediato. La llegada de regreso a San Luis Potosí fue a las 19 horas. El viaje ocurrió sin contratiempos o percances.



José Armando Rocha Reyna  
Chofer del museo